

Kulturerbejahr 2018 –
Den Aargau neu entdecken

75 Jahre Kantonale
Denkmalpflege Aargau

Zu Gast bei : Priorin Irene

Samstag 01.09.2018
10.30 – 17.00 Uhr
im Kloster Fahr

2018 wird in der Schweiz das Kulturerbejahr begangen, im Aargau unter dem Titel: Den Aargau neu entdecken. Nehmen Sie als Gast an diesen Anlässen teil und besuchen Sie spannende Kulturdenkmäler. Der vierte Anlass findet im Kloster Fahr statt. Tauchen Sie ein in die Geschichte des Benediktinerinnenklosters und lassen Sie sich von Priorin Irene und den Schwestern durch die eindrückliche Anlage führen.

Zu Gast bei : Priorin Irene und den Schwestern

im Kloster Fahr, Samstag 01.09.2018
10.30 – 17.00 Uhr, mit Festwirtschaft

Führungen mit Priorin Irene im Priorat und Grünen Zimmer um 13.00 und 15.00 Uhr,
Führungen mit Sr. Fidelis im Sprechzimmer, Beichtkapelle und Torricelli-Raum
um 13.00 Uhr und 15.00 Uhr. Teilnehmerzahl beschränkt, Anmeldung erforderlich unter
www.ag.ch/kulturerbe2018

www.ag.ch/denkmalpflege | www.ag.ch/kulturerbe2018